

Sehr geehrtes Geschäftsstelle,

ich wohne mit meiner Familie in Köln-Heimersdorf, Zypressenstraße 24. Es handelt sich um ein Eckhaus. Als direkten Nachbarn, aber durch einen Fußweg getrennt, haben wir eine Kinderarztpraxis. Dieser Fußweg wird das ganze Jahr über intensiv von den Heimersdorfer-Bürgern als Hauptfußweg in das zentral gelegene Einkaufszentrum genutzt.

Im "Hellen" ist das in Ordnung. Allerdings gibt es verstärkt Probleme in der "dunklen" Jahreszeit. Es gibt keine Beleuchtung am Ende des Fußweges. Dort wo die Kinderarztpraxis ihren Eingang hat und wo sich Fußweg mit Zypressenstraße kreuzen ist die Straße/Fußweg unbeleuchtet! Bisher hat es nur beinahe Zusammenstöße gegeben und mir sind keine Personenschäden bekannt. Dazu kann aber durchaus kommen, da dieser Knotenpunkt (Arztpraxis/Fußweg ins Einkaufszentrum) von den Fußgängern, Fahrradfahrern und Müttern/Vätern mit Säuglingen/Kindern immer hoch frequentiert ist.

Aus den genannten Gründen beantrage ich eine Beleuchtung an dieser Ecke. Die Vorrichtung (Pfeiler) für eine Laterne befindet sich schon vor Ort. Man kann also davon ausgehen, dass Strom vorhängen ist und nur ein Beleuchtungskörper installiert werden muss.

Danke für Ihre Unterstützung in dieser Angelegenheit!